

Journée « Porte ouverte » le samedi 3 avril 2010

HUGO GIRARD INAUGURERA LE NOUVEAU GYM ULTRA

Gym Ultra est très fier d'annoncer que le Nouveau Gym Ultra ouvrira ses portes pour la toute première fois au public le samedi 3 avril 2010 entre 13h00 et 16h00 dans le cadre d'une journée « Porte ouverte ». Pour cette occasion, nous sommes également très heureux d'accueillir un invité tout à fait spécial: Hugo Girard.

Hugo Girard, qui n'a plus besoin de présentation, a été proclamé homme le plus fort au monde en 2002 lors de la compétition « Strongman Super Series ». Il a également été double détenteur du titre d'homme le plus fort en Amérique du Nord et tout en conservant le même titre au Canada pendant 6 années consécutives. Hugo Girard sera la tête d'affiche de cette journée « Porte ouverte » du tout nouveau Gym Ultra, alors qu'il sera disponible pour des prises de photos, séance d'autographe en plus de pouvoir discuter avec les gens sur place.

En plus de monsieur Girard, Gym Ultra est également fier de pouvoir compter sur la présence de monsieur Stéphane Racicot, de XPN Canada, spécialiste en suppléments alimentaires. Ce dernier pourra répondre à toutes vos questions concernant les différents produits et suppléments qu'offre la gamme XPN. D'autres surprises seront aussi au rendez-vous.

Voici quelques nouveautés qu'offrira Gym Ultra à sa fidèle clientèle dès le 3 avril :

- Vue exceptionnelle sur le fleuve avec une fenestration encore plus abondante
- Plus grande surface d'entraînement (ajout de 1 000 pieds carrés)
- Ajout d'une salle pour des cours de groupe
- Une configuration améliorée
- Nouveaux forfaits avec programme d'entraînement et/ou suivi d'un entraîneur certifié
- Et encore plus...

Les portes du tout Nouveau Gym Ultra s'ouvriront dès 13h le samedi 3 avril prochain jusqu'à 16h. Notez que l'entrée est gratuite pour tous. Des rabais importants sur abonnement seront offerts lors de cette journée spéciale. Donc, c'est un rendez-vous à ne pas manquer.



Hugo Girard au Gym Ultra